

Organizará Alemania Eurocopa de Fútbol en 2024



Nyon, Suiza, 27 sep (PL) Alemania obtuvo hoy la sede de la Eurocopa de 2024, al aventajar en votación secreta a Turquía, anunció el presidente de la Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol (UEFA), Aleksander Ceferin.

En esa justa participarán 24 selecciones, que disputará 51 partidos en 10 estadios, entre estos el Allianz Arena, de Múnich; y Olímpico, de Berlín.

La nación germana acogió su último gran certamen en 2006, cuando recibió la sede de la Copa Mundial. Alemania Occidental cobijó la Eurocopa en 1988, antes de la reunificación con Alemania Oriental en 1990.

Alemania conquistó la justa continental, tras una votación secreta del comité ejecutivo de la UEFA, que cuenta con 19 miembros. Dos no tuvieron derecho al sufragio, Reinhard Grindel, presidente de la Federación Alemana de Fútbol, y Servet

Yardimci, vicepresidente de la Federación Turca.

Quiero agradecer al comité ejecutivo de la UEFA su confianza increíble, señaló Grindel, tras la designación de su país.

Queremos organizar una gran fiesta del fútbol y mostrar al mundo hasta qué punto nuestro país puede ser hospitalario, añadió Philippe Lahm, capitán de la selección alemana, monarca universal en Brasil-2014 y que liderará el comité de organización.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/172578-organizara-alemania-eurocopa-de-futbol-en-2024>



Radio Habana Cuba